

新役員 副会長よりごあいさつ

今年度4月より、ふるさとコミュニティ協議会副会長を務める事になりました東和苑自治会の犬塚愛と申します。私は、交通安全教室やふるさと祭りなど子どもがまだ幼い時に一緒に参加したことがあります。親子共々とても楽しませていただきました。

そんな私は今年度役員としてお手伝いする事となり、皆さんに楽しんでもらえるように頑張ります。1年間よろしくお願いいたします。

東和苑自治会 副会長 犬塚 愛

ふるさとスポーツクラブ会長よりごあいさつ

今年度「ふるさとスポーツクラブ」は長らく会長職を務めていただいた高野さんから、私、山内が引き継ぐことになりました。これまで長きにわたり、先頭に立ち進めていただきました。その志しを引継ぎ、初心に立ち返り運営していく所存です。

コロナも5類に移行し、街中は活気を取り戻し、人々の表情も明るさに満ち溢れています。

今年度も多くの人々に喜んでいただける内容で、取り組んでいきたいと思っております。

皆さん、クラブ会員への参加お待ちしております。

ふるさとスポーツクラブ会長 山内 繁



第九小学校 新校長よりごあいさつ

今年度より長岡第九小学校校長を拝命いたしました奥田賢です。本校にはご縁があり、6年ぶりそして3度目の赴任となりました。これまで都合9年の間担任、教務主任、教頭を歴任し、この度、校長として着任いたしました。いつの時代も、地域の方々が子どもたちを見守り、育ててくださっていること、そして、本校が地域に愛されていることを実感してきました。4月、新入生112名を迎え、全校児童555名で創立46年目をスタートしました。新しいステージでの子どもたちの姿は、瞳を輝かせ、意欲に満ちあふれていました。また、この間、新たな仲間、教員とともに、それぞれに目標をもって歩みを進めていることが伝わってきます。教職員一同、この子どもたちの歩みを、より確かなものとするよう、子どもたちが安心して安全な学校生活を送れるよう、全力を挙げて教育にあたって参ります。地域の皆様の温かいご理解とご協力・ご支援をよろしくお願い申し上げます。



長岡第九小学校校長 奥田 賢

第九小学校 PTA 会長よりごあいさつ

長岡第九小学校PTAでは「児童の健全な育成を図る」という目的で、地域の方々、先生、保護者の方々にご協力いただいて活動しております。家庭環境も変わり、共働き世帯も増え、子ども達に目の届かないことも増えて参りました。去年1年間PTA活動をさせていただき、登下校の時間に見守りをして頂いたり、行事と一緒にさせて頂く事で普段、我々子育て世帯が与えられない経験や、忘れてはならない大切な思いが継承されていくことの大事さを実感しました。ふるさと祭りでは餅つきが復活し、初めて臼と杵でお餅をつく姿を見て子ども達は大はしゃぎでした。これからも力を合わせて子ども達の大好きな長九小を盛り上げたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

長岡第九小学校PTA会長 立入 絵理香